



Festival Oleh-Oleh Teras Malioboro 1



KR:Febriyanto

Kemeriahan panggung hiburan disemarakkan penyanyi Woro Widowati.

YOGYA (KR) - Menyambut datangnya akhir tahun, Teras Malioboro 1 menggelar Festival Oleh-Oleh, 26 November ñ 4 Desember 2022. Teras Malioboro 1 merupakan tempat beraktivitas ekonomi tenant baik fashion, kerajinan tangan maupun kuliner yang dahulu ada di sepanjang Jalan Malioboro.

"Sejak dibukanya Teras Malioboro 1, tempat ini selalu berkomitmen untuk menjadi favorit dan ikonik bagi wisatawan yang berkunjung di Malioboro setiap musim liburan," kata Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY Ir Srie Nurkyatsiwi MMA melalui Kepala Balai Layanan Bisnis UMKM DIY Hellen Phornica STP MSI, Sabtu (26/11).

Menurutnya, November dan Desember dianggap sebagai bulan dengan jumlah kunjungan wisatawan di DIY cukup tinggi. Khususnya di Malioboro menjadi salah satu tempat favorit dan destinasi terakhir untuk menikmati musim liburan. "Hal tersebut yang mendasari kami menyelenggarakan Festival Oleh-Oleh Teras Malioboro 1 guna menyambut musim liburan akhir tahun 2022 dan memanjakan para wisatawan," sambungnya.

Rangkaian Festival Oleh-Oleh Teras Malioboro 1 dibuka dengan penampilan penyanyi Woro Widowati serta beberapa pertunjukan kesenian khas Yogyakarta, Sabtu (26/11) siang. Festival Oleh-Oleh Teras Malioboro 1 dibagi tiga kategori, yakni 26-28 November 2022 bertemakan Teras Malioboro Culture Fest dengan stan terdiri dari fashion, topi, sepatu dan bakpia, 29 November - 1 Desember 2022 bertemakan Festival Kerajinan Teras Malioboro didukung pentas kesenian daerah, oleh-oleh terdiri dari stan batu mulia, kerajinan kayu, pernak pernik, bantal, lukisan dan pada 2-4 Desember 2022 bertemakan Festival Masakan Teras Malioboro, meliputi stan gudeg peceg, street food, bakmi serta lainnya. "Hari terakhir festival ditutup Masak Besar Gratis 1.000 Nasi Goreng," sebut Hellen. (Feb)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005